

mazières-en-gâtine

Des activités ludiques à la bibliothèque

Une belle ambiance joyeuse, à la bibliothèque de Mazières-en-Gâtine, le mercredi juste avant les fêtes de Noël. Une quinzaine d'enfants âgés de 3 à 12 ans, accompagnés pour les plus jeunes par leurs parents, sont venus participer aux activités manuelles proposées par les bénévoles de la bibliothèque municipale. Guidés par les animatrices, les enfants ont confectionné avec

beaucoup de soin de jolies décorations de Noël qu'ils ont rapportées à la maison avec fierté. La séance ludique et créative s'est clôturée par un goûter bien mérité.

La bibliothèque rouvrira ses portes dès ce samedi 6 janvier, de 10 h à 12 h, avec des nouvelles activités manuelles ou ludiques qui seront proposées au cours du premier trimestre 2018.



La bibliothèque a accueilli une quinzaine d'enfants pendant la période de Noël.



Mazières en Gâtine